

« La mécanique, c'est ma passion ! »



« À 3 ans, j'avais déjà des scies et des marteaux dans les mains. Ma mère m'expliquait comment les utiliser. Elle ne voulait pas m'interdire
5 d'utiliser ces outils¹⁾, elle préférait que je les utilise d'une bonne manière...

Depuis tout petit, j'adore la mécanique. Par exemple, je voulais
10 comprendre comment un moteur marche, voir ce qu'il y a derrière.

Quand j'étais au collège, j'ai bricolé moi-même mon scooter, sans savoir comment fonctionnait un moteur. Ça
15 marchait, donc j'étais très content de moi ! Après, je me suis intéressé au

travail d'un mécanicien agricole. Notre voisin m'a permis de bricoler dans son garage. Je suivais une
20 formation professionnelle, mais j'ai arrêté. Je voulais travailler avec mes mains, mais je n'aimais pas les cours théoriques. Aujourd'hui, je répare des motos. La moto, c'est une mécanique
25 minutieuse. Il faut de la patience et il faut être concentré. J'aime bien ce travail. La mécanique, c'est ma passion ! »

Roman, 20 ans

*d'après Phosphore
le 1er septembre 2019*

noot 1 les outils = het gereedschap